



↑あわてずに適切な処置を行うことが大切

## ★ A 川床下で普通救命講習 E Dの操作を習得

目の前に心肺停止などの危険な状況に陥った人がいたら、あなたはどのような行動ができますか。川床下自治公民館（石橋親信公民館長）は7月19日と20日の2日間、普通救命講習会を開催しました。

同公民館は、住民が情報伝達や消火、避難誘導などの役割りを分担し、「川床下自主防災会」を設置して、自分たちの地域は自分たちで守る取り組みを進めています。

講習には住民25人が参加し、阿久根地区消防組合の職員が講師となって、心臓マッサージや人工呼吸などの心肺蘇生法、AED（自動体外式除細動器）による除細動（電気ショック）など、一刻を争う状況の人に、適切な応急手当をして救急隊に引き渡すまでの知識や技術を学びました。

↓好投手を擁するチーム同士が激突した決勝戦



## ★ 若 自治公民館対抗ゲートボール大会 きチーム 福ノ浦Aに栄冠

自治公民館対抗ゲートボール大会が6月26日から7月1日までの5日間、長島町総合交流ターミナル施設で開かれました。

大会には、各自治公民館から51チームが出場して熱戦が繰り広げられました。決勝戦では、平均年齢20歳代と若さで勝る福ノ浦Aが脇崎Aを下し、昨年に続いての栄冠を手に入れました。

大会の結果は次のとおりです。

【優勝】福ノ浦A 【2位】脇崎A 【3位】福ノ浦B



↑試合を有利に進めていく福ノ浦Aチーム

## ★ 薄 自治公民館対抗ソフトボール大会 井Aが大会2連覇

自治公民館対抗ソフトボール大会が7月17日から24日まで、城川内運動場と川床コミュニティ運動場の2会場で開催されました。

24チームが出場したこの大会。各公民館の代表選手たちが、ナイターゲームで白球を追いかけました。決勝は昨年と同カードの対戦となり、薄井Aが蔵之元を退け、大会2連覇を飾りました。

大会の結果は次のとおりです。

【優勝】薄井A 【2位】蔵之元 【3位】山中 小浜